

Actualización de The Eagle

Edición para padres - 11/2/25

Nota del director

Familias Simpson,

Con solo tres semanas hasta nuestras vacaciones de Acción de Gracias, no hay tiempo que perder asegurando que su Águila esté en el camino correcto en lo que respecta a lo académico y el comportamiento para el Trimestre 2. Todos sabemos que una vez que llega el Día de Acción de Gracias y la temporada navideña está en marcha, los adultos estamos muy ocupados planificando viajes, limpieza, decoración, invitados, comidas, regalos, etc. Además, parece que una vez que pasamos el Día de Acción de Gracias, la víspera de Año Nuevo está sobre nosotros en momentos. Por lo tanto, ahora es el momento, antes de que las cosas se pongan demasiado agitadas, de iniciar sesión en ParentVue y PBIS Rewards Family para asegurarse de que tanto las calificaciones como el comportamiento positivo se vean como espera. Si no lo hacen, ahora también es el momento de comunicarse de manera proactiva con los maestros para que su Eagle vuelva a encarrilarse. Aquellos de nosotros con algunos años en nuestro haber sabemos que es *mucho* más fácil mantener las cosas fuertes al final de un semestre cuando has comenzado fuerte que tratar de salir de un hoyo. Entonces, padres, ino esperen a ser *lo mejor de lo mejor* para asegurarse de que su Águila esté en camino de ser celebrada en esta temporada navideña!

Sinceramente Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS— Fomentando el logro, el crecimiento, el liderazgo y el éxito duradero

Visión:

Excelencia educativa para TODOS

Agradecimientos

Patrocinador de nivel Gold - ¡Gracias a Zaxbys @ Sandy Plains por su asociación de nivel Gold con la Fundación Simpson! Apoyan a Simpson de muchas maneras, artículos de subasta, descuentos de catering y patrocinio corporativo. Además, consulte este folleto para su Noche infantil semanal, donde las comidas para niños son gratuitas todos los miércoles por la noche con la compra de una comida para adultos.

Audiciones de orquesta - Las audiciones de orquesta estatal del Distrito 12 se llevaron a cabo el 25 de octubre en Pope HS. ¡Tuvimos siete estudiantes de 8º grado de Simpson seleccionados para pasar al nivel del distrito! Grita a los siguientes músicos:

Anju Akkiraju Liam Hoover Natalie Hagin Rohan Shrivistava Ángel So Aiden Vatter ZAXBYS.

2758 Sandy Plains Rd.
Marietta, GA

Sarkar naranja

Súper psicóloga – ¡Un saludo a nuestra increíble psicóloga, Melissa Helms! ¡Esta semana es la Semana Nacional del Psicólogo Escolar y le enviaremos mucho amor!

Intérpretes del coro - ¡Un saludo a la Sra. Kirstin Cagle y a los miembros de los coros de 7º y 8º grado por un concierto increíble el jueves pasado por la noche en Lassiter! ¡Bravo!

iSimpson Eagles SOAR!

Eventos especiales

Familias necesitadas – ¿Necesita ayuda con alimentos para su familia u otros elementos esenciales? ¡Comuníquese con nuestro trabajador social escolar para que podamos apoyarlo!

Colecta de alimentos: nuestra colecta de alimentos de Acción de Gracias está en marcha y se extenderá hasta el 14 de noviembre. Consulte <u>este folleto</u> para conocer los artículos solicitados. Su generosidad aliviará la carga de nuestros vecinos durante las vacaciones de Acción de Gracias. Deje cualquier artículo en la recepción o su estudiante puede traer los artículos a la escuela, ponerlos en los contenedores del Atrio. Visite el <u>sitio de Simpson PTSA</u> para obtener más información sobre cómo estamos dando a las familias una tarjeta de regalo a Kroger para artículos fríos adicionales como pavos, jamones, leche, huevos, etc. Si su familia necesita una canasta de alimentos para el Día de Acción de Gracias antes del descanso. Comuníquese directamente con la trabajadora social escolar <u>Maggy Hoskins</u> (770-656-5046) para informarle y ella le proporcionará un recurso directo para recibir esta asistencia.



Desayuno del Día de los Veteranos – Únase a nosotros para nuestra Celebración Anual del Día de los Veteranos @ 9:30 el 11 de noviembre en Simpson Library Learning Commons. Si tiene un veterano en su familia o en su vecindario, nos encantaría reconocerlo en este día. RSVP aquí. Se servirá un desayuno ligero.



Instruccional

Monitoreo del progreso: el próximo miércoles, 11/12, es la mitad del segundo trimestre. Ahora es un buen momento para iniciar sesión en ParentVue y PBIS Rewards Family para asegurarse de que tanto las calificaciones como el comportamiento positivo se vean como espera.

Operacional

Calendario de noviembre: manténgase al día con todo lo relacionado con Simpson con el <u>calendario de noviembre de</u> Simpson.

Conciertos de otoño: la temporada de conciertos está sobre nosotros y tenemos una alineación increíble de nuestro increíble equipo de artes escénicas. ¡Vea <u>este folleto</u> para obtener detalles sobre todos los próximos conciertos de otoño!



Noticias operativas antiguas

Comentarios de PBIS: al equipo de PBIS de Simpson le encantaría recibir sus comentarios sobre nuestras intervenciones y apoyos de comportamiento positivo en Simpson. ¡Tómese un momento para completar esta encuesta para que podamos continuar mejorando su servicio tanto a usted como a su Águila!

Entrega de artículos: este es su recordatorio periódico de que no interrumpimos las instrucciones en Simpson para dejar a los niños. Esto significa que, si su Águila deja su computadora portátil, instrumento, almuerzo, etc. en casa y lo trae a Simpson, lo dejaremos a un lado para su estudiante, pero no llamaremos a clase para que venga a recogerlo. Con casi 1000 estudiantes, esto sería una interrupción continua de la instrucción. Los estudiantes deben venir a la oficina principal para verificar si hay paradas entre clases.



Préstamo del estudiante: cualquier adulto que retire a un estudiante debe figurar en <u>ParentVue</u> como <u>Liberación y contacto permitido</u> para el estudiante. El adulto debe mostrar una identificación estatal válida o una licencia de conducir como prueba de identidad. No aceptamos copias electrónicas de identificación.

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! Escuela Simpson #640. Haga clic aquí para ordenar.

iSimpson Eagles SOAR!

Noticias operativas antiguas (cont.)

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte este folleto para obtener más detalles.

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en ParentVue? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea Estos le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea Estos le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea Estos le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea Estos le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea Estos pasos prácticos para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

PTSA y Fundación

Dulces de Halloween - Ahora que Halloween ha terminado, jel equipo de PBIS estará encantado de quitarle los dulces no deseados de las manos! jDeje cualquier dulce no deseado en la oficina principal!

Noche Internacional – ¡Se acerca nuestra Noche Internacional anual! Visite Sign-Up Genius para inscribirse para representar a su país, ser voluntario o enviar donaciones. La Noche Internacional es el 20 de noviembre, de 6 a 8 p.m. en el gimnasio principal.

Menciones de la Fundación - ¿Sabías que visitas esta página para configurar un grito de marquesina para tu Águila?

Comentarios de la comunidad: en un esfuerzo por evaluar las necesidades de nuestra comunidad y fomentar más iniciativas de participación familiar, tómese un momento para responder a este formulario de <u>Google</u>. Es confidencial y todas las respuestas se utilizarán para garantizar que nuestras actividades estén en línea con las necesidades y deseos de nuestra comunidad de Simpson. Como siempre, ino podemos hacer esto sin su apoyo! ¡Visite www.simpsonptsa.org para comprar su membresía hoy!

Comprar, ahorrar y apoyar: la PTSA de Simpson se ha asociado con Peach Skin Sheets para brindar un servicio a nuestra comunidad y recaudar fondos para la PTSA. Refresca esas sábanas y apoya una gran causa. Una parte de todas las ventas regresa a la PTSA de Simpson. ¡Consulte este folleto para obtener más detalles y use el código SIMPSON1 al realizar el pedido!

Eventos comunitarios

Despensa del vecindario de Sprayberry – La distribución de la despensa del vecindario de Sprayberry para este año escolar es el segundo lunes de cada mes. La próxima fecha será el lunes 11/10 de 4pm a 6pm. Vea el folleto aquí para registrarse. No es necesario que se registre nuevamente si alguna vez ha visitado la despensa en el pasado.

Necesidades alimentarias adicionales: a la luz de algunas incógnitas con respecto a los beneficios de SNAP de noviembre, queríamos compartir los siguientes recursos:

- Si necesita asistencia alimentaria, visite <u>Cobb Moms Helping Cobb</u> para obtener más información.
 - o Formulario de asistencia de comestibles
 - o <u>Formulario de asistencia general (para otras necesidades)</u>
- O encuentre una despensa de alimentos cerca de usted:
 - Envíe un mensaje de texto con la palabra "FINDFOOD" o "COMIDA" al 888-976-2232
 - O Se le proporcionará una lista de despensas ubicadas en o cerca de su código postal.
- O busque Bancos de alimentos en Georgia Mapa del Banco de Alimentos y la Despensa de Atlanta
- Si ha probado estos recursos y continúa necesitando ayuda, comuníquese con la trabajadora social escolar Maggy Hoskins (770-656-5046).

SAVE. SUPPORT

iSimpson Eagles SOAR!

Próximas fechas

- 11/3-11/7 Semana Nacional de Psicología Escolar
- 11/4 Día de las elecciones (no hay estudiantes en el campus)
- 11/11 Celebración del Día de los Veteranos @ 9:30 en la LLC
- 11/12 Fin de la 3ª 4,5 semanas
- 11/12 Concierto de orquesta @ LHS a las 6:30 (todos los grados)
- 14/11 Fecha límite para la colecta de <u>alimentos de Acción de Gracias</u>
- 17/11 Concierto de banda @LHS a las 6:30 (7º y 8º grado)
- 20/11 Noche Internacional en el Gimnasio Principal (6:00-8:00)
- 24/11-28/11 Vacaciones de Acción de Gracias



